

IPCEM - INSTITUT PROFESSIONNEL DU COMMERCE DE L'ENTREPRISE ET DU MANAGEMENT

www.ipcem.fr



L'IPCEM, **Institut Professionnel du Commerce de l'Entreprise et du Management**, est un centre de formation situé à Bordeaux (France). Elle propose des formations en alternance allant du bac +2 au bac +5.

L'IPCEM dispense un **enseignement de qualité** grâce à une équipe pédagogique expérimentée et au suivi individualisé de chaque étudiant.

Etablissement à taille humaine favorisant les petits effectifs, l'IPCEM assure aussi un **suivi individualisé et un accompagnement** personnalisé à ses étudiants durant leur parcours via des ateliers d'aide à la recherche d'entreprise, mais aussi grâce à la mise à disposition d'un tuteur et d'un référent, qui accompagnent l'étudiant tout au long de sa période en entreprise.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management et stratégies d'entreprise

Bootcamp

■ **Mastère Européen** - management et stratégie d'entreprise

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

■ **Bachelor Européen** - Marketing

Formations et certificats proposés par l'école

BTS

Management des Unités Commerciales
Négociation et Digitalisation de la Relation Clientèle



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais

INFOS PRATIQUES

6 Quai de Paludate
33800- Bordeaux
France

+33 (0)5.56.33.27.34

julia.richarddelatour@ipcem.fr

INFOS RÉGION

Transports

Bus : 1, 10, 11, 30, 31, 9

Train: R41 2U, R42A, R51

Tram: C, D

Tourisme: <https://www.lehavre-etretat-tourisme.com/>

Collectivités :

<https://www.lehavre.fr/en>

Patrimoines Remarquables :

<https://bit.ly/3lVxp3>

Pont Jacques Chaban Delmas

Miroir d'eau

Equipes Emblématiques : Les

Girondins de Bordeaux

<https://www.girondins.com/fr>

Sport dans la région :

<https://bit.ly/3uiALPd>



VIE ASSOCIATIVE

■ Collaboration avec une troupe de théâtre pour la confiance de soi à l'oral pour les BTS



CHIFFRES CLÉS

110 étudiants

30 enseignants

Date de création : 2009

50 stages pas an

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi, DataDock, CFA**

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation en alternance
- Accompagnement personnalisé
- Ateliers d'aide à la recherche d'entreprise
- Groupes d'étudiants en petits effectifs
- Suivi par un tuteur et un référent lors de la période en entreprise
- Rythme d'alternance 1 semaine centre de formation/3 semaines entreprise (pour une meilleure intégration au sein de l'entreprise d'accueil)



IPCEM - INSTITUT PROFESSIONNEL DU COMMERCE DE L'ENTREPRISE ET DU MANAGEMENT

www.ipcem.fr



The IPCEM (**Institut Professionnel du Commerce de l'Entreprise et du Management**) is an educational centre located in Bordeaux, France. It offers sandwich courses in management from foundation to MASTERE's level.

The IPCEM offers **excellent learning conditions** thanks to its team of experienced teachers and personalised student supervision.

At this small and friendly institution, class sizes are kept **small and individual assistance is provided**. Students are allocated personal tutors and supervisors to support them throughout their work placements, and special sessions are organised to help them find an employer.

The FEDE is an **INGO** International Non-Go-vermental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers **150 European degrees** that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

01. Management Organisational and Human Ressources

■ **European Master** - Management and Business Strategy

02. Trade, Marketing, Communications, Media

■ **European Bachelors** - Marketing

Programmes and certificates proposed by the school

BTS

- Business Unit Management
- Negotiation and Online Customer Relations



TEACHING LANGUAGES
French / English

PRACTICAL INFOS

6 Quai de Paludate
33800- Bordeaux
France

+33 (0)5.56.33.27.34

julia.richarddelatour@ipcem.fr

INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus : 1, 10, 11, 30, 31, 9
Train: R41 2U, R42A, R51
Tram: C, D

Tourism:

<https://www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme>

Local Government:

<https://www.bordeaux.fr/>

Famous Heritage:

<https://bit.ly/3IVxpx3>
-Jacques Chaban Delmas Bridge
-Water Mirror

Iconic teams: Les Girondins de Bordeaux

<https://www.girondins.com/frd>

Sport in the region:

<https://bit.ly/3uiALPd>

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Sandwich courses
- Individually tailored supervision
- Workshops to help find work placements
- Small class sizes
- Tutor and supervisor assistance during work placement
- Sandwich course structure: one week of classes for every three weeks in the workplace (to ensure students are well integrated into the host company)

CAMPUS LIFE

- Collaboration with a theatre company to develop self-confidence for the BTS orals

% KEY FIGURES

110 students
30 teachers
Date of creation : 2009
50 internships offered per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **QUALIOPi, DataDock, CFA**



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles